

(CIRCULAIRE A MESSIEURS LES CURÉS DU DIOCESE DE MONTREAL.)

MONTREAL, le 20 AVRIL. 1839.

MESSIEURS,

Il Nous est revenu de diverses parties de ce Diocèse qu'un grand nombre de familles et de personnes se trouvent en ce moment plongées dans une profonde misère, avec peu ou point de ressources pour se procurer un meilleur avenir. Notre cœur saigne à la vue de tant de maux accumulés sur notre patrie ; et nous ne doutons pas que les vôtres, sensibles comme ils le sont, et animés par les plus vives émotions de la charité chrétienne, ne s'empressent à secourir ceux qui souffrent dans chacune de vos Paroisses respectives, surtout en fournissant aux pauvres gens de la campagne les moyens d'ensemencer la terre dans la saison présente. Je vous exhorte donc dans les entrailles de J. C. de rassembler tous vos Paroissiens les plus aisés, dont il y a toujours un certain nombre dans chaque paroisse, et de les engager à former des Comités, auxquels vous donnerez vous-mêmes les soins les plus assidus, comme de bons Pasteurs qui ont à cœur de paître leurs brebis, afin d'amasser et de distribuer équitablement de la nourriture à ceux qui ont faim, des habits à ceux qui sont nus, et particulièrement de quoi semer à ceux qui désirent récolter par leur travail. Vous vous montrerez par là les enfans de votre Père Céleste, et les parfaits observateurs de sa Loi ; *qui enim diligit proximum, legem implevit : Rom. 13, 8.*

Je suis bien cordialement,

Messieurs,

Votre très humble et obéissant Serviteur,

✠ J. J. EV. DE MONTREAL.

(Pour Copie.)

C. L. G. Juteau *Secrétaire*

Église de
Le Séminaire de Québec,
3, rue de l'Université,
Québec 4, QUE.